

Hola,

Un año más tenemos abierto el plazo para enviar artículos en inglés a la competición europea de estudiantes ISA (ESPC'17). Estos artículos deben tratar sobre cualquier aspecto de la instrumentación, sistemas, automática, control, etc. y luego es publicado. Entre 4 y 6 páginas es suficiente. Tenemos de plazo hasta el 25 de marzo de 2017 para aportar nuestros artículos, así que hay tiempo de sobra para ir pensando algo que se pueda enviar. Si os animáis a escribir algo de lo que hayáis hecho (proyecto fin de carrera, proyecto de investigación, algún trabajo académico, etc.), mandadlo a jesusm@autom.uva.es

Tenéis más información en la siguiente página:

<http://isad12s.guap.ru/Espc.aspx>

Si decidís mandar algo, avisadme previamente para tener una idea aproximada del número de artículos con el que vamos a participar.

Saludos,

Jesús M. Zamarreño